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Madame, Monsieur,

Je souhaite m'exprimer au sujet du projet de parc photovoltaïque au sol envisagé dans les prés

communaux de HAGET.

Je suis choquée par ce projet, et je demande son abandon pur et simple.

Je suis la sœur d'Élodie Cazaban qui, avec son mari, a monté un très gros rucher situé au ras du

projet de photovoltaïque au sol. C'est leur rucher d'élevage, donc le plus stratégique de leurs

emplacements, et je sais combien de travail il y a eu pour le monter. L'apiculture est essenCelle car

elle rend des services de pollinisaCon pour toutes les cultures et donc pour notre alimentaCon à

tous. EssenCelle, mais très compliquée. Je sais qu'ils ont 20 à 30 % de pertes d'essaims tous les

hivers. Si les prés à proximité du rucher sont couverts de photovoltaïque, la biodiversité va

s'effondrer, et surtout la ressource en fleurs donc en nectar et en pollen. Ils vont devoir

déménager le rucher, chercher un autre emplacement,... (alors qu'ils ont acheté leur parcelle !!)

Tout ceci afin qu'un invesCsseur basé à Marseille puisse faire du profit. Pourtant, c'est bien ma

sœur et mon gendre qui vivent sur ce territoire, qui y font leurs courses, qui y scolarisent leurs

enfants, qui parCcipent acCvement aux associaCons locales. Ce ne sont pas les Marseillais.

Ce projet va tout simplement contre l'intérêt du territoire.

Veuillez agréer mes salutaCons disCnguées,

Laurane Santamaria
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